

# *La 32<sup>e</sup> Foire Internationale de La Havane commence ce dimanche*

---



La Havane, 1er novembre (RHC-Granma)- Près de 2000 chefs d'entreprises de quelque 60 pays et des représentants de plus de 360 entités cubaines participeront à partir de ce dimanche à la 32<sup>e</sup> édition de la Foire Internationale de La Havane, FIHAV 2014.

Reconnue comme la meilleure bourse commerciale de l'Amérique Latine et des Caraïbes, la foire aura comme objectif principal d'attirer les investissements étrangers à Cuba et de concrétiser des projets favorisant des exportations et cherchant à substituer les importations.

La présentation du portefeuille des projets que Cuba ouvre aux capitaux étrangers figure parmi les principales actions programmées. Le forum d'entreprises entre Cuba et le Portugal, ainsi que ceux prévus avec les délégations du Venezuela, de la Chine, de la Russie, de la Suisse, du Mexique, de la Hongrie, destinés à actualiser les liens commerciaux sont à l'affiche de cette 32<sup>e</sup> édition.

29 délégations de haut niveau participent à la Foire et les stands seront visités par des représentants de 46 Chambres de Commerce.

L'Italie et le Brésil y ont une plus grande représentation par rapport à l'année dernière.

Se référant au portefeuille d'options qui sera présenté aux participants, Rodrigo Malmierca, ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers a signalé:

Il est le résultat d'un bon travail. Il identifie un groupe important de projets. Non seulement il les identifie, il en offre une information très détaillée du point de vue technique et économique, qui est d'une grande utilité pour les investisseurs étrangers pour faire leurs analyses et décider s'ils veulent y participer.

« Dans ce portefeuille tous les projets sont identifiés. Aussi bien ceux de la Zone spéciale de développement du Mariel que ceux du reste du pays. Ils sont tous prioritaires pour le pays et répondent tous à notre modèle de développement économique et social. »

Se référant à la participation croissante d'entreprises et d'hommes d'affaires étrangers à la Foire de La Havane, le ministre cubain du Commerce extérieur et des investissements étrangers a déclaré

« Nous avons atteint un niveau de participation qui prouve qu'il y a un intérêt des entreprises de pays tiers avec lesquelles nous avons des relations économiques, qui veulent continuer à travailler avec nous.

Des hommes d'affaire et des chefs d'entreprises étasuniens participeront à cette édition de FIHAV. Rodrigo Malmierca a donné des détails.

« À cause du blocus, il n'y a pas une relation commerciale normale, les lois du blocus nous autorisent seulement à importer des aliments dans des conditions très difficiles. Nous devons payer à l'avance et en liquide. Ce commerce a baissé, même s'il se maintient, car il nous a fallu chercher de meilleures conditions pour faire notre commerce avec l'étranger. Des hommes d'affaires étasuniens vont participer à cette foire. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38119-la-32e-foire-internationale-de-la-havane-commence-ce-dimanche>



**Radio Habana Cuba**